

# SMILE<sup>x9</sup>



NO.112 2014.11.4(火)

## 頑張ることは素晴らしい経験

土曜日に愛日駅伝大会が行われた。先生は駅伝部の副顧問をしていたので、これまで駅伝部の選手達と練習からともに過ごしてきたので、「頑張ってほしい!」という強い思いで会場に入った。



学校を代表して走った駅伝部員

朝から冷たい雨が降る中、選手達は自分の全力を見事に出し切ってくれたと思う。女子は見事4位で県大会出場、男子も9位と健闘をした。E組に駅伝部員はいなかったが、来年度みんなの中から駅伝部に参加する人が出てくるとうれしい。

その他にも最近部活などで、「頑張っているなあ」と思えることが多い。昨日はサッカー部が東中で新人戦を行っていたので、応援しに行った。見事水野中学校を6対0で破り、決勝トーナメント進出へのぞみをつなげていた。智也さんや拓海さん、龍吾さんが試合に出て頑張っていたぞ。また何気なくテレビを見ていたら、市民祭の時に吹奏楽部が演奏したときの映像が流れていた。真白さんがアップで映っていたが、とても真剣に演奏していて素晴らしかった。他にも野球部やバレー部女子が瀬戸旭3位で表彰されたり、千紗さんが書写作品コンクールで入選したりと頑張りが形となって現れる場面も多く見られた。

「頑張る」ということは、結果が出る出ないにしても絶対良い経験になると思う。成長期真っ盛りみんなにとって、何かに熱くなって、頑張るということは必要なこと。これからもみんなの頑張りが見られるといいと思う。

### 今週末から教育相談

金曜日から教育相談が行われる。日程は右のように決めたので、都合が悪い人は変わってもらえる相手を見つけて、先生まで伝えること。生活面や部活動、進路の話などをするので、あらかじめ自分でも考えておくこと。

	7日(金)	10日(月)	11日(火)
5限		10、11、12、 13、14、15、 16、17、18、	
14:35 -15:00	1、2、 3、4	19、20、22、 23、24	30、31、 32、33
15:00 -15:30	5、6、 7、8、9	25、26、27、 28、29	34、35、 36、37、38

#### 明日の連絡

明日は6限がカットの5時間授業になります。午後の部活動は基本ありません。

家庭学習ノートは毎日提出。忘れずに持って来ること。赤い羽共同募金にご協力を!